
1. Gibt es Neuigkeiten zum Thema Kita-Vertrag mit dem Landkreis? 

 

Antwort BM: Der Verwaltungsausschuss hat der Verwaltung den Auftrag erteilt, Gespräche mit dem 

Landkreis zu führen, mit dem Ziel, die Regelungen des Kita-Vertrags von der Kreisumlage zu 

entkoppeln. 

 

2. Gibt es Neuigkeiten zu einzelnen Bauvorhaben in der Stadt (z.B. Hotel am Bürgerhaus, Grundstück 

ehemals Popken)? 

 

Antwort BM: Der Investor des künftigen Hotels hat die Aussage getroffen, demnächst mit dem Bau 

zu beginnen. Der Investor des Grundstücks ehemals Popken will im Sommer dieses Jahres beginnen. 

 

3. Wer hat die Verkehrssicherungspflicht für das Grundstück des künftigen Hotels inne? 

Mitarbeitende der Stadt wurden beobachtet, dort tätig geworden zu sein. 

 

Antwort BM: Die Absicherungsmaßnahmen wurden seitens der Stadt Schortens in Hinblick auf die 

Demonstration am 07.02.2024 auf dem Bürgerhausparkplatz getroffen. 

 

4. Ist das Vorhaben der Geothermie-Bohrung auf dem Bürgerhausvorplatz und die energetische 

Verknüpfung mit dem Hotel noch aktuell? 

 

Antwort BM: Nein, da mittlerweile die Variante „Eisspeicher“ als Energiequelle für das sanierte 

Bürgerhaus beschlossen wurde. Eine Kooperation mit dem künftigen Hotel ist nicht vorgesehen. 

 

5. Wird es im Sommer einen Außenbetrieb der „EssCoBar“ in Schortens geben? 

 

Antwort BM: Seitens des Betreibers ist dies ursprünglich beabsichtigt, die Möglichkeit ist vorhanden, 

letztendlich ist es die Entscheidung des Betreibers.  


